

## ABSTRAK

**Rika Rahayu**, 2020. Skripsi. “Diksi dan Gaya Bahasa Novel *Galaksi* Karya Poppi Pertiwi”. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Pendidikan Bahasa dan Seni, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Bung Hatta.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan diksi dan gaya bahasa novel *Galaksi* karya Poppi Pertiwi. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori tentang diksi yang dikemukakan oleh Al-Ma'ruf (2009) dan teori tentang gaya bahasa yang dikemukakan Keraf (2006). Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif, dengan menggunakan metode deskriptif. Sumber data penelitian ini adalah kata-kata dan kalimat yang terdapat dalam novel *Galaksi* karya Poppi Pertiwi. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara : (1) membaca novel *Galaksi* karya Poppi Pertiwi sehingga dapat memahami isi cerita yang disampaikan dalam novel tersebut, (2) memberi tanda diksi dan gaya bahasa pada novel tersebut, (3) mencatat semua data yang telah ditemukan berdasarkan instrumen pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian. Teknik analisis data dilakukan dengan cara : (1) mengidentifikasi penggunaan diksi yang ditemukan dalam novel. (2) mengelompokkan setiap penggunaan gaya bahasa yang dikemukakan dalam novel. (3) mendeskripsikan penggunaan diksi dan gaya bahasa berdasarkan acuan teori yang digunakan. (4) membuat kesimpulan hasil penelitian. Berdasarkan hasil penelitian ini untuk 33 data diksi, Pertama, kata konotatif berjumlah 4 data, kata sapaan berjumlah 5 data, kata serapaan berjumlah 7 data, kata vulgar berjumlah 7 data, kata objek realita alam berjumlah 3 data, kata konkret berjumlah 7 data. Kedua, gaya bahasa 21 data yaitu klimaks berjumlah 4 data, antiklimaks berjumlah 3 data, paralelisme berjumlah 4 data, anatesis berjumlah 4 data, repetisi berjumlah 6 data. Jadi semua data yaitu berjumlah 54 data. Diksi yang lebih dominan dalam novel *Galaksi* karya Poppi Pertiwi adalah kata serapaan, kata vulgar dan kata konkret. Sedangkan gaya bahasa yang lebih dominan ditemukan dalam novel *Galaksi* karya Poppi Pertiwi adalah repetisi. Jadi, berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan novel *Galaksi* karya Poppi Pertiwi menggunakan diksi dan gaya bahasa bervariasi

**Kata kunci:** *Diksi, Gaya Bahasa, Novel Galaksi*